

## Tigerentenclub mit Schülern aus Mengen wird am Sonntag ausgestrahlt

MENGEN (sz) - Schüler des Mengener Gymnasiums sind am Sonntag, 21. Februar, um 7.35 Uhr im "Tigerentenclub" des Fernsehsenders ARD zu sehen. Die Fünft- und Sechsklässler waren im Dezember nach Göppingen gereist, um drei ihrer Mitschüler bei Liveproduktion der Sendung zu unterstützten, die nun ausgestrahlt wird. Die

Sechstklässler Lorena Shala, Leonie Heilig und Felix Kuchelmeister traten mit ihrem Lehrer Florian Michert im Duell gegen eine Schule aus dem saarländischen Theley an. Passend zum Thema dieser Folge - Skispringen - war Luisa Görlich als Studiogast eingeladen. Die 16-jährige Sportlerin besucht das Skiinternat in Oberst-

dorf. In der Sendung treten zwei Gruppen (Tigerenten und Frösche) gegeneinander an. Der Lehrer der Verlierermannschaft wird übrigens am Schluss mit Kleidung in einem Schaumbad versenkt. Weitere Ausstrahlungstermine: Samstag, 27. Februar, um 10.45 Uhr bei Kika und Sonntag, 28. Februar, um 6 Uhr im rbb. FOTO: SWR